

MARK EVANS

Desert and polar explorer, writer and wilderness advocate.

LONDON
SPEAKER
BUREAU



Topics

- Business
- Management

Berbasis di Muscat, Oman, Mark Evans adalah penjelajah padang pasir dan kutub yang berpengalaman, penulis, pembicara, dan pendukung hutan belantara. Dia adalah seorang konsultan di bidang logistik ekspedisi, mitigasi risiko dan penggalangan dana, dan merupakan anggota dari Explorers Club New York dan Royal Geographical Society di London.

Sekitar dua puluh tahun yang dihabiskan untuk tinggal dan bepergian secara luas di Arab memberi Evans pengetahuan yang tak tertandingi dari wilayah tersebut. Pada November 2015, dengan beberapa sahabat Arab, ia menciptakan kembali persilangan pertama Rub Al Khali, gurun pasir terbesar di dunia. Perjalanan memanfaatkan teknologi modern untuk menunjukkan bagaimana Arab dan rakyatnya telah berubah.

Semangat kewirausahaan Evans telah melihatnya mengumpulkan lebih dari 26 juta GBP dari sektor korporasi dan pemerintah dalam sepuluh tahun terakhir. Saat ini ia adalah Direktur Eksekutif Outward Bound Oman, sebuah organisasi nirlaba dan sekolah Outward Bound pertama dan satu-satunya di negara berbahasa Arab.

Evans telah menulis 3 buku dan memberikan ceramah yang menarik kepada audiens di seluruh dunia. Ekspedisinya telah membuatnya berhubungan dengan suku-suku seperti suku Inuit dan suku Badui yang telah ada selama ribuan tahun di lingkungan yang sangat bermusuhan. Evans menunjukkan apa yang bisa dipelajari dari mereka.

Salah satu proyek Evans yang lebih luar biasa membuatnya meninggalkan kariernya selama satu tahun penuh untuk tinggal di tenda kecil dalam jarak 500 mil dari Kutub Utara dalam suhu yang turun hingga minus 37 derajat Celcius, dengan empat bulan total kegelapan. Memimpin tim yang terdiri dari 30 orang yang tidak berpengalaman dalam lingkungan yang sangat tidak ramah ini memungkinkan Mark untuk membuat koneksi ke tantangan mendasar dari kepemimpinan dan manajemen proyek yang dihadapi oleh perusahaan setiap hari.

Kreativitas Evans di bidang pendidikan luar ruangan dan pengembangan pemuda melihatnya diakui sebagai Pelopor bagi Kehidupan Bangsa di Istana Buckingham pada tahun 2003. Pada tahun 2004, ia mendirikan prakarsa Connecting Cultures, sebuah prakarsa masyarakat sipil terkemuka dunia.

Pada tahun 2011 Evans menerima MBE dari Queen Elizabeth atas jasanya untuk pemahaman antar budaya.